

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



# 元気・笑顔・成長！南小

Ver2.0

第17号 令和6年11月20日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 172  
PTA数 127

## 150周年記念式典 感謝と感動！



相良南小学校HP ↑

■11月17日（日）創立150周年記念式典では、たくさんのご参加がありました。また、実行委員会の皆様には様々なところで手伝っていただきました。本当にありがとうございました。

とても多くの方から、「子供たちの頑張りが素晴らしかったです」「心にじんとききました」「感動しました」などの声をいただきました。

多くの方々と一緒に、150周年を祝うことができ、とても嬉しく思います。多くの方々のおかげで、本当に素晴らしい式典となりました。

■学習発表では、各学年ともに工夫を凝らした内容となっていました。

1年生は、「くじらぐも」に乗って、村内のあちこちに飛んでいく内容でした。あかつき保育園やなつめ保育園も出てきて、楽しい内容になりました。「ジャンプ」では、練習以上に高く跳んでいたようです。歌声もとても元気がよかったです。

2年生は、「かっぱ」が登場するなど、とても楽しい発表となりました。2年生が探検に行った神社や施設などが出てきました。最後の「思い出宝箱」の歌は、相良村バージョンになっていました。子供たちが一生懸命歌う姿がありました。

3年生は、「ニュース形式」となっており、とても工夫されていました。地図記号と絡めた内容やクイズ形式での発表もありました。お茶のことや川辺川のことなど分かったことをしっかり発表してくれました。最後の歌もとても上手でした。

■この後の「やうちブラザーズ」は、さすがのパフォーマンスを見せてもらいました。「ふざけに来ました」の言葉通り、とても楽しい内容でした。子供も大人も爆笑の連続でしたが、最後は素晴らしい内容でした。



■式典の中盤は、記念ムービーで150年を振り返り、また吉松村長の話で昔のことを知ることができました。学校のことや遠足のことなど初めて知る内容もあり、興味深く聞くことができました。

■4年生は、「神様」が登場するなど、たくさんの笑いが起きました。内容は「福祉」についての内容であり、調べたり考えたりしたことをしっかり発表してくれました。最後の歌では、手話を交えて歌っており、子供たちの真剣な表情が印象に残りました。

5年生は、「環境」についての発表でした。瀬戸堤生態園で生物調査を行ったことを、楽しい劇にして発表していました。調べた内容の発表では、相良村にしか生息していない生物があることも分かりました。最後の歌では、大きく口を開けて一生懸命歌う姿がありました。

6年生は、「学校の歴史」を劇にして発表してくれました。タイムマシンに乗って「古見院」や「三石小学校」、「川辺分校」や「柳瀬分校」に行くなど、工夫されていました。クイズでも学校の昔のことを知ることができました。最後の「ふるさと」の合唱は、とても素晴らしいものでした。

■終盤では、児童代表で6年竹松悠人さんが、素晴らしいあいさつをしてくれました。記念ソング「未来に向かって」や校歌斉唱では、体育館に歌声が響き渡りました。一生懸命に歌う姿があり、とても嬉しく思いました。

■式典には、600人以上（児童含む）の参加がありました。多くの方々に、現在の子供たちの頑張る姿を見せることができました。150年を振り返り、未来につながる式典になったと思います。今後も、さらによりよい学校を目指して頑張っていきます。



## 犬童球溪顕彰音楽祭 6年生の歌声響く！

■11月14日（木）の犬童球溪顕彰音楽祭に、6年生が参加しました。記念式典でも歌った「ふるさと」を合唱しました。6年生は、各パートとも音がよくとれており、きれいなハーモニーを聞かせていました。高音パートも高い声がよく出るようになるなど、とても上手になっていました。大きな会場でしたが、素晴らしい歌声を響かせることができました。

